

今年のまとめ と 新たな目標に向けて

今年も残すところわずかとなり、学校では、明日、2学期の終業式を行います。

84日間あった2学期には多くの行事等があり、それらの活動を通して児童一人一人がやり切ることで達成感や自らの成長等を実感してくれたのではないかと思います。本当に皆よく頑張りました。

25日には個人懇談を行います。短い時間にはなりますが、担任から2学期の学校での様子をお伝えしていきたいと思えます。ご家庭では、お子さんの頑張った点を褒めていただくとともに、次に頑張りたいことや新年の目標について、お子さんから話を聴いてみてください。そんな節目の 때가 年末年始なのだと思います。ぜひ、各ご家庭で取り組んでみていただければと思います。

地域、保護者の皆様には、今年も一年間、本校の教育活動に対してご理解ご協力を賜りありがとうございました。

皆様、よいお年をお迎えください。



一足早いお年玉をいただきました



公益財団法人 浦上奨学会様より、国府小学校に書籍購入費をご寄付いただき、児童からリクエストがあった本など93冊を購入させていただきました。

明日、浦上奨学会から来校され、寄贈式を行う予定です。その中で、図書委員会の児童がお勧めの本を紹介したり、府中市のビブリオバトルで優勝した5年 城山実心さんが発表をしたりしてくれます。

図書室の充実により、読書好きな児童が更に増えることを願います。



(写真は購入図書の一部です)

福山市の藤井礼子様より、手作りのお手玉を100個 寄贈いただきました。藤井様は、毎年、近隣の小学校 数校ずつにお手玉を寄贈しているそうです。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。





12月の 国府小ニュース



写真は「国府っ子プラス」より提供いただきました

赤い羽根共同募金

皆様のご協力により、多くの善意の募金をいただきました。児童会のみんなも毎朝しっかりと呼び掛けてくれました



トランペット鼓隊 移杖式

これまで6年生皆で作り上げてきたトランペット鼓隊を、これからは5年生が引き継ぎます。6年生最後となる素晴らしい演奏の後に、5年生が指揮棒を受け取りました。



ケニス理科教室

毎年、全国各地で理科授業を行ってくださるケニス株式会社が、本校の4年生と5年生に授業をしてくださいました。



寒さ到来！

今週は寒波の影響で毎日、真冬並みの寒さです。そんな中でも、見守り隊の皆さんは、朝夕、子供達の安全を守ってくださっています。感謝申し上げます。

★3学期の始業は 1月9日(火)です。この日に、児童の皆さんの元気な顔に会えることを楽しみにしています。

★児童向けに冬季休業中の諸注意「ふゆやすみのくらし」を配付しています。

★休業中、緊急の連絡等がございましたら、次までお知らせください。

12月27日まで・1月5日

国府小学校 45-2059

12月28日～1月4日

府中市教育委員会 45-7178

府中市役所 43-7111

お願いします

★ 保護者の皆様には、連絡アプリ「tetoru (テトル)」へのご登録ありがとうございました。現在、約1週間運用しましたが、学校での業務改善や、「欠席連絡をしようと電話をかけたが、話中でつながらなかった」等といった問題への解消に有効なようです。まだ登録していらっしゃらない場合は、早急にお問い合わせいたします。また、不明な点がございましたらご連絡ください。